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Anden 
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Stadtt:>ezirks Mitte 
Herrn Hans-Jürgen Franz 
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Antrag zur Tagesordnung der nächsten Sitzung der Bezirksvertretung Mitte 

14.01.2019 

Aufnahme des Punktes 0 Bericht der Verwaltung zu der Notwendigkeit und den Inhalten der Jahn
platzausschreibung vor Abschluss und Aus\vertung des noch laufenden Versuchs und des weiteren 
Vorgehens~ · 

Sehr geehrter Herr Franz, 

hiermit beantrage ich im Namen der CDU-Fraktion in der Bezirksvertretung Mitte die Aufnahme des 
Punktes „Bericht der Verwaltung zu der Notwendigkeit und .den Inhalten der Jahnplatzausschrei
bung 

Am 27. November 2018 wurde in der NW ein ausführficher Bericht Ober eine Al,lsschreibung zur 
Umgestaltung des Jahnplatzes veröffentlicht. Danach würde die Bezirksvertretung ihres Informati
ons- und Mitwirkungsrechtes enthoben. Deshalb wird von dem Bericht die Aufklärung nicht nur 
über die Inhalte, sondern auch das weitere Vergehen erwartet (Vortage der Auswertung des Versu
ches, Flexibilität der Konzeptstudie, Zeitrahmen etc.). 

Mit freundlichen Grüßen 

d4--' 
H~rtmGt Meichsner 
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